



Les sportifs d'Utox sur les pistes enneigées (Photo: Fabian Balk)

Utox Excursion d'hiver

7 février 2023 |

Après une longue pause de trois ans, Utox a enfin pu revivre sa chère tradition hivernale en passant deux jours à Flumserberg. Au programme : Ski, Snowboard, randonnées et bien sûr, célébrations autour d'une bonne fondue.

La dernière excursion date d'avant la pandémie du Covid-19. C'est donc avec grande joie que tout le monde a pu profiter à nouveaux des activités en plein air entres collègues dans une ambiance chaleureuse. Certains ont même pu skier pour la première fois de leur vie ! Nous nous réjouissons déjà de la prochaine excursion qui sera la « retraite d'Utox » et qui aura lieu en juillet. Ces événements font partie intégrante de la vie de notre département et nous en sommes heureux.

Contact



Fabian Balk

Scientifique

Tel. +41 58 765 6478

fabian.balk@oekotoxzentrum.ch

<https://www.eawag.ch/fr/portail/dinfo/actualites/news-archives/detail-de-larchive/utox-winter-ausflug>